
和光市選挙管理委員会会議録

開 催 日 時 平成２７年９月２日
午前１１時００分開会

午後 ０時００分閉会

開 催 場 所 市役所６階 ６０２会議室

議案第１１８号

議案第１１９号

議案第１２０号

議案第１２１号

〈通常議案〉

選挙人名簿から抹消することについて

選挙人名簿の定時登録について

在外選挙人名簿から抹消することについて

在外選挙人名簿の登録について
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ただいまから選挙管理委員会を開催します。

本日の議案は４件でございます。

議案第１１８号選挙人名簿から抹消することについてを議題

といたします。事務局から議案の説明をお願いします。

（議案朗読及び説明）

いかがですか。

異議なし。

それでは、議案第１１８号は原案のとおり可決いたしました。

次に議案第１１９号選挙人名簿の定時登録についてを議題と

いたします。事務局から議案の説明をお願いします。

（議案朗読及び説明）

いかがですか。

異議なし。

それでは、議案第１１９号は原案のとおり可決いたしました。

次に議案第１２０号在外選挙人名簿から抹消することについ

てを議題といたします。事務局から議案の説明をお願いしま

す。

（議案朗読及び説明）

いかがですか。

異議なし。

それでは、議案第１２０号は原案のとおり可決いたしました。

次に議案第１２１号在外選挙人名簿の登録についてを議題と



委員会の次第は上記のとおりである。
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いたします。事務局から議案の説明をお願いします。

（議案朗読及び説明）

いかがですか。

異議なし。

それでは、議案第１２１号は原案のとおり可決いたしました。

議事はすべて終了しました。

本日の次第で、その他の事項はありますか。

次回の委員会ですが、１０月は諮る議案がないため、１１月２

日月曜日でお願いしたいのですが、皆様いかがでしょうか。

皆さんいかがですか。

（大丈夫です、の声あり）

では、次回の委員会は１１月２日でお願いします。

ほか、ございますか。

埼玉県知事選挙の開票結果について報告しますと、開票時間４

７分で目標を７分達成できなかったのですが、４年前と比べ１

４分短縮し、４９市区中５番目という結果でした。１番早かっ

たのは鶴ヶ島市で３６分ということでした。次は来年の参議院

選挙ですが、引き続き開票の迅速化に努めていきます。

目標は達成できませんでしたが、早く正確に開票できたのは大

事なことだと思います。

連絡事項は以上ですか。それでは、本日の委員会を終了します。


